



Staatskanzlei und Ministerium für Kultur

Haseloff begrüßt Entschließungsantrag zum Schutz jüdischen Lebens

Ministerpräsident Dr. Reiner Haseloff hat den Entschließungsantrag der Fraktionen von SPD, CDU/CSU, Bündnis 90/Die Grünen und FDP im Deutschen Bundestag zum Schutz, zur Bewahrung und Stärkung jüdischen Lebens in Deutschland begrüßt. „Der Antrag macht deutlich, dass die Bekämpfung des Antisemitismus unsere gemeinsame Aufgabe als Demokraten ist. Wir sind froh und dankbar, dass es trotz der Shoah wieder ein so reiches jüdisches Leben in Deutschland gibt. Es ist unsere dauerhafte Aufgabe, dafür zu sorgen, dass es erhalten bleibt. Ich finde es unerträglich, dass jüdische Menschen wieder Angst haben müssen, bei uns zu leben. Den Antisemitismus jeder Art, der sich seit dem 7. Oktober 2023 verstärkt Bahn bricht, müssen wir entschieden bekämpfen.“

Aktuelle Informationen bieten wir Ihnen auch auf der zentralen Plattform des Landes www.sachsen-anhalt.de, in den sozialen Medien über [X](#), [Instagram](#), [YouTube](#) und [LinkedIn](#) sowie über [Messenger-Dienste](#).

Impressum: Staatskanzlei des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle Hegelstraße 42 39104 Magdeburg Tel: (0391) 567-6666
Fax: (0391) 567-6667 Mail: staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de